
Al Sindaco del Comune di Abbadia San Salvatore Fabrizio Tondi

All’Assessore ai Lavori Pubblici Niccolò Volpini

Alla Segretaria Comunale dott.ssa Simona Barbasso Gattuso

Interpellanza / Interrogazione

Oggetto : conoscere i preventivi dettagliati relativi alla demolizione della ex scuola e divulgazione  del 

progetto   futuro dell’area 

In data 2 ottobre 2023, in qualità di capogruppo della Lista Civica Abbadia Futura,  ho inviato via PEC al 

Sindaco Fabrizio Tondi, alla Segretaria Comunale dott.ssa Simona Barbasso Gattuso e all’Assessore Niccolò 

Volpini la richiesta di documentazione relativa ai costi della demolizione della ex scuola ubicata in Via della 

Pace che dai 700.000 euro iniziali sono pressochè triplicati a un milione e 900.000 euro. Si richiedevano 

nella medesima i precedenti preventivi dettagliati e quelli attuali per permetterne una comparazione e  

rendere  trasparenti i motivi di tale aumento.  Si richiedeva altresì di conoscere gli intendimenti progettuali 

dell’area della ex scuola. Preso atto che ad oggi non è pervenuta alcuna risposta al  riguardo  

                                                                          si  interpella  / si interroga

Il Sindaco per conoscere i motivi del ritardo circa la mancata messa a disposizione dei conti economici 

relativi ai costi dettagliati di cui alla richiesta inevasa e di rispondere circa gli intendimenti progettuali 

dell’area che riguardano l’intera collettività e quali iniziative il Comune intende promuovere per consentire 

la partecipazione  dei cittadini nelle decisioni future dell’area. 

I Consiglieri Lista Civica Abbadia Futura

Cinzia Mammolotti                                                                                           Andrea Leli

Abbadia S.Salvatore , 20/10/2023
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